

7^{ème} Bataillon de Chasseurs Alpins

[Parrainage]

Quelles nouvelles de la Compagnie Paganon ?

Depuis 2013, année de la signature du Serment de parrainage, Villard-Bonnot et la Compagnie ont à cœur d'entretenir le lien qui les unit. Présence lors des événements, subvention, édition d'ouvrage, journées portes ouvertes, passation de commandement ou encore correspondances avec les élèves... la relation entre Villardiens et Chasseurs Alpins se poursuit. Cette année, le Capitaine Raphaël et ses hommes ont souhaité partager un pan de leur vie militaire, avec vous. Au travers d'une lettre et d'un livret réalisés sur place (*), la Compagnie Paganon revient sur son quotidien au Sahel.

Le SGTIA CORAIL

Il s'agit de 4 sections (Corail Kilo, Corail 10, 20 et 50) et d'une équipe médicale (Corail Morphine). Toutes sont sous le commandement du Capitaine Raphaël.



Le logo représente une vache locale (comme sur le drapeau du Niger), deux sabres et quatre soleils correspondant aux quatre sections du SGTIA. La couleur de fond est typique de la teinte du sable et des jeux de lumières dans le désert.

L'envie de partager

Niger, le 10 avril 2023

Chers amis de Villard-Bonnot,

C'est avec joie que les chasseurs de la compagnie Paganon du 7^{ème} Bataillon de chasseurs alpins de Varcès vous adressent ces quelques pages relatant leur vie en mission au Sahel.

En espérant que ce témoignage suscitera la curiosité de certains concitoyens, nous sommes ravis de partager davantage nos expériences via un échange, notamment à notre retour si cette opportunité est rendue possible.

Il nous est aussi agréable de correspondre avec l'École Libération (classes de CM1-CM2) à laquelle nous sommes très attachés.

Au plaisir de vous retrouver au pied de nos montagnes s'chères.

Amicalement !

Capitaine Raphaël
Commandant l'unité de la compagnie

À la rencontre

du Sous Groupement Tactique Interarmes (SGTIA)

« Corail »

La Compagnie Paganon, basée à Varcès, était projetée en mission au Sahel (Niger), de février à juin 2023, dans le cadre de la lutte contre le terrorisme. Le personnel est régulièrement déployé en opérations. Ici, il s'agit d'une opération extérieure (OPEX). Les soldats s'entraînent tous les jours pour se préparer à réaliser leurs missions dans des environnements extrêmes (montagne, grand froid, désert). Le Bataillon de fer et d'acier bénéficie du renfort d'autres unités spécialisées dans différents domaines, ce qui est indispensable pour les missions comme celle-ci (médecin, soutien logistique, artillerie, génie, etc.) et tous se retrouvent sous la bannière du GTIA « Belleface ». Elle est baptisée ainsi en hommage au Commandant Paganon qui s'est illustré lors de la Seconde Guerre Mondiale sur ce sommet de Haute-Tarentaise. ●

A Derniers préparatifs avant le départ en mission.

B Échange avec la population, l'armée française et l'armée nigérienne.

